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令和７年１月定例教育委員会会議録 
  

１．開催日時     令和７年１月３０日（木） １５時００分～１６時３０分 

２．開催場所     日野町防災センター２階 ２０３会議室 

３．出席委員     安田 寛次教育長 

本居 節子委員、吉澤 松美委員、村井 優子委員、川原 正志委員 

４．出席事務局員   教 育 次 長：正木 博之 

学校教育課：不登校対応担当課長 赤尾 宗一 

主席参事 山中 博嗣 

専門員 山添 和敏 

 生涯学習課 ：課長 加納 治夫 

図   書   館：館長 平松 久明 

          子ども支援課：課長 森 弘一郎 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

安田 教育長 

 

日程１ 開会 

それでは、ただいまから日野町教育委員会定例会を開会します。 

本日の定例会を、議事日程に基づいて進行いたします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程２ 教育長あいさつ 

 

（教育長あいさつ） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程３ 前回議事録の報告 

日程３ 前回議事録の報告につきましては、お手元に配付の議事録の

とおりでございます。委員各位においてご覧いただき、異なるところが

ありましたら事務局までご連絡をお願いしたいと思います。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程４ 経過報告 

続きまして、日程４の経過報告に移りたいと思います。 

 

（経過報告） 

 

ひととおり経過報告を説明させていただきましたけれども、ただいま

の報告につきましてご質問などありましたらお出しいただきたいと思
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安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

正木教育次長 

 

安田 教育長 

 

 

正木教育次長 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

いますが、いかがでしょうか。 

よろしいですか。また、ありましたら後ほどでも結構でございますの

で、よろしくお願いしたいと思います。 

 

（なし） 

 

ないようでございますので、日程５の議事に入りたいと思います。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第１号 平成６年度日野町一般会計補正予算（第９号）（教

育費）について 

「議第１号 令和６年度日野町一般会計補正予算（第９号）（教育費）

について」を議題とます。事務局から提案説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

以上のように提案がございました。一般会計補正予算でございますけ

れども、委員の皆さんからご質問等ありましたらお出しいただきたいと

思いますが、どうでしょうか。 

よろしいですか。１２月議会で８００万円の賄材料費を補正いただい

て、それで本年度は恐らく回れるだろうということですが、賄材料費を

トータルすると、概算でいくらぐらいになりますか。 

 

１億円を超えます。 

 

１億円を超えた金額で、給食費として保護者の皆さんからいただいて

いるお金は？ 

 

８,０００万円です。 

 

ということは、約２千数百万円は町の一般財源から持ち出しをしてい

るということですよね。というふうな概算の金額でございます。よろし

いでしょうか。 

 

（なし） 
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安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

本居 委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そうしたら、ないようでございますので、「議第１号 令和６年度日

野町一般会計補正予算（第９号）（教育費）について、承認することとし

てよろしいか。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。それでは、「議第１号 令和６年度日野町一

般会計補正予算（第９号）（教育費）について」を承認することとしま

す。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程６ 今後の予定 

次に、「日程６ 今後の予定」について、学校教育課から順次説明をお

願いします。 

 

（説明） 

 

今それぞれの担当から今後の予定を話してもらいましたが、ご質問等

ありましたらお出しいただきたいと思いますが、いかがでしょうか。本

居委員。 

 

２点お聞きしたいのですけれども、１点目は、ちょっと気がかりなこ

とは、２月になってくると中３の子たちは推薦とか、あとまた私立の方

でも進路先が決まってくるかと思うのですけれども、今の子どもたちの

現状を聞いていると、推薦の子や私立を受ける子たちはもう決まったよ

うな感じで、まだ受験日も来てないのですけれども、何となく受けたら

合格しているというような雰囲気の子も見られるので、このあたりが、

実際に合格すればよいことなんですけれども、まだ一般試験を３月に控

えている子もいますので、そのあたり３年生のクラスが不安定な状況に

なるのが心配されるかなと思います。 

もちろん中学校の方でも十分気をつけていただいていると思うので

すけれども、そのあたり３年生が落ち着いてできるように見守っていた

だきたいというところが１点です。 

もう１点は、幼稚園の生活発表会が各園とも実施されると思うのです

けれども、昨年度も気になったことですが、日野幼稚園は生活発表会や

参観の日に、下の子どもさんがおられるとボランティアさんが見守りを
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安田 教育長 

 

山中主席参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

していただけるという状況があるとお聞きしたのですけれども、ほかの

園の方たちは、今現状、生活発表会の日ですと、下の子どもさんをどち

らかに預け先を探しておられる方もあって、私も仕事上、ちょこっと預

かりとか、サポートセンターの預かりの方に何件か依頼が入っているの

ですけれども、園で手配していただける場合と、自分たちが見つける場

合、その場合は料金もかかりますし、そういった場合に差があるという

のが気になるところだなと思いますので、なかなか年度途中で変更する

のは難しいと思いますし、園によって何かの事情があるのかなというこ

とも考えられるのですが、その辺、できれば新年度の７年度から統一し

ていただく方がよいのかなと思います。 

 

２点いただきましたので、１点目、主席参事。 

 

中学校３年生の試験についてのご意見をありがとうございます。２月

５日に推薦の選抜があって、その１週間後の１３日には発表があります

ので、２月中頃には一部の生徒は進路が決まるという状態ではありま

す。これについてはこれまでからの生徒と一緒なので、中学校の、特に

中３の先生はもう十分ご理解をされておられまして、どうやって次の目

標を持たせるかということは念頭には置いていただいているかとは思

います。 

この後も定期テスト等はあるのですけれども、卒業に向けて、あとは

学年のまとめをしていったり、「感謝週間」というのは中学校ではあり

ませんけれども、恩師の先生に感謝するとか、そういうあたりのところ

で、卒業式に向けてまた学年としてまとまりをもっていただくような指

導が必要かなと思います。 

３月になってから一般の入試もあり、一般入試の子は発表もあるの

で、最後まで、そこまでいく生徒は大変不安な日々を過ごすと思います

ので、その辺についてはまた学校の方でも十分に配慮した指導をしてい

ただくように話をしていきたいと思います。 

今の入試制度で受験するのは今年が最後で、来年からは新制度になり

ますので、新制度になると、一部推薦、自己推薦、学校推薦のものがあ

るのですけれども、その生徒も５教科全部、教科のテストを受けますの

で、来年はまたちょっと違ったような、推薦と言えども５教科のテスト

を全員が受けますので、それは２月下旬ぐらいにテストの予定があっ

て、３月上旬には発表するという形になっていくと思いますので、来年

とはまた違うかと思うのですけれども、変わってくるかと思うのですけ
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森子ども支援課長 

 

安田 教育長 
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安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

れども、今年度は旧のままですので、いただいたご意見は中学校に伝え

ていきたいと思います。ありがとうございます。 

 

子ども支援課長。 

 

ありがとうございます。今回の生活発表会の行事に限らず、行事が重

なる時の園の対応をということで、いろいろお聞かせいただいているの

ですけれども、各園の園長会でもこの話については触れさせてもらって

いまして、おっしゃるとおり、なかなか今年度に統一ということはでき

ない実情としてはあるのですが、「ぽけっと」さんでの「ちょこっと預か

り」とか、ご家族での預かり対応という形で、ご両親にはいろいろと工

夫して対応いただいているという現状を確認させてもらっていますの

で、今後も園長会で協議をさせてもらって、状況確認と、そういった取

り組みができるかできないか協議していきたいと思っておりますので、

よろしくお願いします。 

 

もう今からは無理なんですか。せっかく言ってくださっているので、

今からでもできそうだったらしてくださったら。 

 

１回現状を確認させてもらいます。 

 

できることだったら今からでもしていただく方がいいと思います。あ

りがとうございます。よろしいですか。 

 

はい。 

 

中３生の受験については、今もありましたとおり、来年からは新しい

制度になりますので、また違った空気が流れるかと思います。以前でし

たら、本当に「全員合格しような」と言って、それが学級づくりの大き

なお題目になっていて、ちょうど中３の学級づくりと言ったら、私立も

公立も含めて全員が受かるようにということで取り組みがあったわけ

ですけれども、なかなかそういう雰囲気になり得てないというところ

が、現場の方も課題意識を持ってくれているところでございます。きち

んと取り組んでいく必要があるなと思いました。 

ほか、よろしいでしょうか、皆さん。 

担当課長、不登校の関係で、表があるのですけれども、１２月の時点
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安田 教育長 

 

 

 

で「新規」の数の子どもたちが、３学期の一か月の１月がもう過ぎよう

としていますけれども、今どういう状況にありますか。 

 

１月はまだ把握はできていませんが、ワーカーやいろいろな人と話を

していると、そこから大きく増えてはいないと聞いているのですが。 

 

新規の子はどうですか、改善されたとか。 

 

改善、例えば、ある子どもさんですと、学校に少し行ける日が増えた

子もいれば、まだ引きこもっている状況の子どもさんもおられますの

で、なるべく関係機関につながるように動いてもらっているという感じ

です。 

 

すぐ改善するとかいうことはなかなか困難かもわかりませんけれど

も、どこかとつながっているというふうな、ほったらかしということが

ないように努めていく必要があるかなと思いますので、お願いします。 

 

そこは今のところ学校から連絡はありませんので、大丈夫です。 

 

それでは、ないようでございますので、次に進んでいってよろしいで

しょうか。 

 

（なし） 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程７ その他 

それでは、ないようでございますので、続きまして日程７のその他

に移りたいと思います。 

 

（説明） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程８ 閉会 

それでは、これで１月定例会を終了させていただきます。大変お疲れ

さまでございました。ありがとうございました。 

 

（閉会） 
 


